



## Street Life Festival



Heilsarmee am Street Life Festival Wien  
© Tyark Thumann / Libre de droits

**Comment, à partir d'une simple toile, de nombreux passionnés peuvent créer des images merveilleuses et des moments grandioses.**

De nombreuses initiatives ont transformé les rues proches du Kunsthistorisches Museum de Vienne, le musée d'histoire de l'art de Vienne, en la plus grande salle de séjour de la ville : beaucoup de musique, des ateliers de graffiti, un programme pour les enfants, des jeux de rue, des spectacles de cirque et d'art de la rue. Et une fois de plus, la présence de l'Armée du Salut et de son offre « Malfreude für alle » [plaisir de peindre pour tous]. Le principe est simple : on prend trois grandes toiles, une vaste palette de couleurs, des pinceaux, de vieilles chemises en guise de blouses d'artiste et des sucreries en guise de récompenses.

C'est étonnant, pour ainsi dire inexplicable, comme cela se passe d'explications. Presque tout le monde sait tout de suite comment procéder. Ce qui est tout aussi stupéfiant c'est comment, à partir d'une simple toile, de nombreux passionnés peuvent créer des images merveilleuses et des moments grandioses !

### **Auteur**

Tyark Thumann

### **Publié le**

30.6.2018